

平成 25 年度美里町児童厚生施設運営協議会

開催日時 平成 25 年 5 月 22 日 (水) 10 時 00 分から 10 時 55 分まで
開催場所 青生コミュニティセンター 創作室
出席者氏名 会 長 佐々木 京子
(敬称略) 副会長 尾形 剛志
委 員 菅原 利枝
委 員 成澤 明子

事務局

美里町長 佐々木 功悦
児童館長 (子ども家庭課長) 安部 直司
子ども家庭課長補佐 櫻井 英治
青生児童館主幹 笠原 房子
不動堂児童館主幹 太田 栄子
牛飼児童館主幹 櫻井 弘美
南郷児童館主査 伊藤 恵

欠席者氏名 委 員 松田 彰洋
(敬称略) 委 員 鈴木 紀子
委 員 須藤 清
委 員 岩淵 薫

協議の概要 1 あいさつ
2 協議事項
(1) 平成 24 年度事業報告について
(2) 平成 25 年度事業計画について
(3) その他

公開・非公開の別 公開

傍聴者人数 0 名

問合先 牛飼児童館 電話 0229-32-2943

会議録

事務局 ただいまから平成25年度児童厚生施設運営協議会を始めます。本協議会は、美里町児童厚生施設運営協議会条例第4条の規定により、委員の半数以上の出席が必要ですが、本日は委員8名中4名の委員がご出席ですので本協議会は成立します。

委員の委嘱についてですが、本協議会は2年の任期でお願いしています。今年度は2年目にあたりますが、異動により新しく担当された方には、これより委嘱状を交付させていただきます。名前をお呼びし、町長より交付いたします。

(出席の成澤明子委員に町長より交付)

1 開 会

2 あいさつ 美里町長 佐々木 功悦

3 運営委委員及び職員紹介

事務局 会議の公開についてですが、平成24年9月11日条例第29号美里町情報公開条例の改正により、会議は原則公開するものとされました。予めご了承ください。

4 議長選出

事務局 議長につきましては、美里町児童厚生施設運営協議会条例第4条の規定により会長が行うことになっております。これより佐々木会長お願いいたします。

5 協議事項

(1) 平成24年度事業報告について

議長 事務局から説明をお願いします。

事務局 資料に基づき説明

議長 事務局から説明がありました。何か質問ご意見等ありませんか。

委員 青生児童館のジャンボかるた大会のかるたは、自分たちで作ったものなのか。それとも、地域の人達と作ったのか。どのくらいの大きさのものなのか。

事務局 段ボールで作ったもので、児童クラブの子どもたち手作りです。

議長 他にありませんか。

委員 大勢の人を預かりながら季節、季節のものを取り込んで、行事をしている児童クラブ担当の人たちは大変だろうと思う。更に安全安心を考えての実施、苦労が見えるようだ。多くの子どもたちがお世話になっている。組

織の中で育てられて、いい時代になったなと思う。

(他に意見なし)

(2) 平成25年度事業計画について

- 議長 事務局から説明をお願いします。
- 事務局 資料に基づき説明
- 議長 質問意見等ありましたらお願いします。
- 委員 本当に頭の下がる思いです。避難訓練をしているのを見かけたりもした。児童クラブは一つの教育の場として自立していくのだろうと思う。夏休みは朝早くから開けているのか。
- 事務局 はい、開けています。長期休暇、臨時休校も対応しています。
- 委員 臨時休校も対応しているのか。認識を変えていきます。臨時の人も早くでているのか。
- 事務局 早く出ています。
- 委員 何人で運営しているのか。
- 事務局 指導員は19人、代替えは3人の全体で22人です。児童館については職員4人と厚生員4人です。
- 事務局 一番多い不動堂では指導員6人、職員1人、厚生員1人です。現在、基準とはしていないが、児童10人に指導員1人としている。放課後児童クラブは20人の定員としているがかなりオーバーしているので指導員の人員確保、施設の問題等がある。不動堂では保育室4部屋のうち2部屋を開けているが、児童が増えるようであれば残りの2部屋も開けていく。
- 委員 指導員は有資格者はいるか。
- 事務局 教員免許、保育士、児童厚生員など3分の1以上の指導員は資格を持っている。積極的に資格を取りに行くように話をしている。
- 議長 他にはありませんか。特になければ、その他に行きます。常々聞いてみたいこととかありましたらどうぞ聞いてください。

(3) その他

- 委員 小学校からの連絡はあるのか。
- 事務局 気を付けてほしいこととかある場合は担任から連絡がある。何らかの病名がついていて2人程加配している。学校サイドとは常日頃からやりとりをしている。
- 事務局 幼保小連絡会にいらしていただいている。

委員 困ったときに学校に意見を返してやると良い。どちらからか働きがけ連携をとっていかねばならないと思う。児童クラブで子どもたちは（ストレス等）発散することがある。ボランティアはとっていないのか。

事務局 とっていません。学生など希望があれば入れていきたい。

事務局 社会福祉協議会経由で高校生にボランティアで入ってもらったことがある。

事務局 震災以降、駅東への入居者が増えている。現状で対応していけるか、状況を見ながら判断してゆきたい。

6 閉会のあいさつ

事務局 励ましのご意見どうもありがとうございました。今日いただいた意見は児童館・放課後児童クラブ事業に反映させていきたいと思えます。どうもありがとうございました。